



Corte Superior de
Justicia de Junín

Boletín
Informativo
2020



¡100 Años al servicio de la comunidad!



Dr. Cristóbal Rodríguez Huamaní
Presidente

Emotivo homenaje al Dr. Esmelin Chaparro Guerra

24 AÑOS DE SERVICIO EFECTIVO AL SISTEMA JUDICIAL



Esmelin Chaparro Guerra
Presidente (2013-2014)

La Corte Superior de Justicia de Junín, bajo la presidencia del Dr. Cristóbal Rodríguez Huamaní, con la asistencia de los señores Jueces Superiores, Mixtos, Especializados, Paz Letrado, personal jurisdiccional y administrativo, rindió un merecido homenaje al Juez Superior, Dr. Esmelin Chaparro Guerra, al cumplir 24 años de servicio efectivo al Sistema Judicial.

“Estamos aquí tus amigos de toda la vida, somos tu segunda familia”, indicó el Dr. Cristóbal Rodríguez Huamaní, tras recordar experiencias y anécdotas, ocurridas durante el desempeño de su labor jurisdiccional en la Corte Superior de Justicia de Junín.

“He realizado mi labor con un sentimiento de amigo y hermano, expreso el agradecimiento sincero al Presidente y jueces de nuestra Corte Superior de Justicia de Junín, por este homenaje; llevo en mi corazón, la amistad que he podido cultivar con cada uno de ustedes”, indicó, el juez superior Dr. Esmelin Chaparro Guerra.

“El Dr. Esmelin Chaparro Guerra, un profesional apreciado por su actitud; se desempeñó como Juez de la Primera Sala Penal, laboró en las provincias de: La Merced, Satipo y Tarma; asimismo en la Sala Liquidadora de Huancayo, entre otras; dedicado a administrar justicia, dispuesto a escuchar cómo Juez, Periodista, Docente y como amigo; ocupó la presidencia de la Corte Superior de Justicia de Junín durante los años 2013 y 2014; Proactivo, caballero y humano”, fueron las palabras de elogio de magistrados que acompañaron en la ceremonia de homenaje.



En la ciudad de Trujillo

PRESIDENTE DE LA CORTE DE JUNÍN PARTICIPÓ EN REUNIÓN ANUAL 2020



Reunión anual de Presidentes de las Cortes Superiores de Justicia del país

El Presidente de la Corte Superior de Justicia de Junín Dr. Cristóbal Rodríguez Huamaní, y el Gerente de Administración Distrital. Lic. Abdías Cahuana Cáceda, asistieron a la reunión anual de Presidentes de las Cortes Superiores de Justicia del país con Gerentes de Administración Distrital, que se desarrolló en la ciudad de Trujillo.

Durante dos días de trabajo la máxima autoridad judicial de Junín, participó en el conversatorio: Plan Estratégico Institucional 2020 – 2030; Política Remunerativa y Previsional; Expediente Judicial Electrónico; La reforma Civil y Oralidad; el Juez te escucha; Propuesta política pública en materia de justicia del Consejo para la reforma del Sistema de Justicia, culminando con la sesión plenaria.

Entre tanto el Gerente de Administración Distrital, participó en la exposición : Control Gubernamental y temas principales de gestión pública.

La reunión se realizó con la finalidad de analizar, debatir y proyectar estrategias de desarrollo y repotenciación del sistema de justicia en nuestro país.

El Presidente de la Corte Superior de Justicia de Trujillo Dr. Óscar Alarcón Montoya, manifestó su satisfacción al haber recibido a los presidentes y gerentes de las Cortes Superiores de Justicia del país, en la ciudad donde Simón Bolívar instaló la Corte del Perú.

“SEGUIMOS CONTRIBUYENDO CON LA SEGURIDAD JURÍDICA”



“Durante el presente Año 2020, apoyaremos la labor de los Jueces de Paz del Distrito Judicial de Junín; contribuyendo con la seguridad jurídica”, expresó el Dr. Cristóbal Rodríguez Huamaní, Presidente de la Corte Superior de Justicia de Junín, en la inauguración del Conversatorio sobre la expedición de constancias de posesión, realizado en el auditorio de la sede central.

En el conversatorio, participaron los Jueces de Paz de diferentes localidades del Distrito Judicial de Junín, así como Alcaldes Distritales y funcionarios municipales de la Región Junín, quienes dieron a conocer aspectos relacionados a la expedición de los certificados de posesión, que en los últimos tiempos es uno de los temas más álgidos en la función de los ciudadanos que fueron elegidos para administrar justicia de acuerdo a su leal saber y entender.

Asimismo, se contó con la participación de los alcaldes de los Distritos de: San Jerónimo de Tunán, Sapallanga, Apata, Sincos, así como los funcionarios de las municipalidades de: Huaripampa, Saños, Aco, Matahuasi, Acolla, entre otros, quienes felicitaron a la Corte de Junín por realizar esta reunión de trabajo, que sirve para evitar contratiempos y efectuar acciones pertinentes para vivir en un clima de paz y tranquilidad, evitando los enfrentamientos entre pobladores.



Conversatorio, dirigido a Jueces de Paz de diferentes localidades del Distrito Judicial de Junín

A cargo del Presidente de la Corte de Junín.

(05) SALAS DE AUDIENCIA DEL MÓDULO PENAL SON PUESTAS EN FUNCIONAMIENTO



Preocupado por generar condiciones de trabajo, en cuanto a logística e infraestructura, de los jueces, personal jurisdiccional y principalmente de los justiciables, el Presidente de la Corte Superior de Justicia de Junín, Dr. Cristóbal Rodríguez Huamaní, en acto protocolar puso en funcionamiento cinco salas de audiencia para el Módulo Penal.



Sala de audiencia del Módulo Penal
(5to Piso de la Sede Central)



Despacho de Juez Anticorrupción
Módulo Penal

Los despachos de juez (02) y las salas de audiencia (05) se encuentran acondicionadas con el mobiliario, equipo informático, audio y video correspondiente; en ellas se desarrollarán las audiencias de los juzgados de Investigación Preparatoria, Unipersonales, Anticorrupción y Extensión de Dominio, en los procesos comunes e inmediatos.



Comedor Judicial
(5to Piso de la Sede Central)

Asimismo, preocupado por la salud y bienestar de los servidores judiciales, el Dr. Cristóbal Rodríguez Huamaní, inauguró el ambiente acondicionado para el Comedor Judicial, que consta de sillas, mesas, hornos micro ondas, refrigeradora, pantalla de TV.

“Ahora, los trabajadores tendrán un ambiente adecuado donde puedan tomar sus alimentos, especialmente a la hora de refrigerio”, acotó el Presidente de la Corte.

Participan en “Vacaciones Útiles Divertidas 2020”

NIÑOS Y JÓVENES RECIBIERON A PRESIDENTE DE LA CORTE DE JUNÍN

El Presidente de la Corte Superior de Justicia de Junín, Dr. Cristóbal Rodríguez Huamaní, visitó a los niños, niñas y jóvenes, hijos e hijas de trabajadores judiciales que participan de las “Vacaciones Útiles Divertidas 2020”, que llega a su fase final con el desarrollo de las diferentes actividades, como danzas de la región, deportes, manualidades, liderazgo, charlas de educación financiera, robótica, entre otros.

“Felicitó a todos ustedes porque en estas vacaciones útiles, jugaron, bailaron, aprendieron muchas cosas

nuevas, gracias a la colaboración de los profesores de las diferentes áreas”, señaló la máxima autoridad judicial de Junín, luego de observar las actividades que se desarrollan hasta el día 31 del presente mes.

Por su parte el personal de la Oficina de Recursos Humanos – Bienestar de Personal, agradeció al Presidente de la Corte de Junín por el apoyo en esta primera experiencia de realizar las vacaciones útiles divertidas con los hijos de los trabajadores judiciales.



Vacaciones útiles divertidas 2020 – CSJJU

PRESIDENTE DE LA CORTE DE JUNÍN JURAMENTÓ A JUEZ DE TRABAJO



Abog. Isaac Arturo
Arteaga Fernández

El Presidente de la Corte Superior de Justicia de Junín, Dr. Cristóbal Rodríguez Huamaní, juramentó al Abog. Isaac Arturo Arteaga Fernández, quién se desempeñará como Juez Supernumerario del 2do. Juzgado de Trabajo Transitorio de Huancayo.

La máxima autoridad judicial de Junín, manifestó que se viene acondicionando ambientes para mejorar las condiciones de trabajo de los jueces y personal jurisdiccional, lo cual reflejará en una adecuada atención a los justiciables, consecuentemente contribuiremos en la administración de justicia, celeridad, oportuna y de calidad, en el Distrito Judicial de Junín.

El Juez, tras juramentar al cargo, expresó su compromiso de trabajar con honestidad, transparencia y dedicación en la tarea de administrar justicia.



CORTE DE JUNÍN INTEGRA COPROSEC DE CONCEPCIÓN

La Corte Superior de Justicia de Junín, bajo la presidencia del Dr. Cristóbal Rodríguez Huamaní, a través de los señores jueces y personal del Módulo Básico de Justicia de la Provincia de Concepción, forman parte del Comité Provincial de Seguridad Ciudadana (COPROSEC).

En representación de la familia judicial juramentó el Administrador del Módulo Abog. Edson Lazo Quispe, quién asume la responsabilidad y el compromiso de trabajar con las instituciones que integran el Comité Provincial.

Integran el Comité: Alcalde Provincial, Sub Prefectura, Poder Judicial (MBJ), PNP, Red de Salud, Fiscalía Provincial, Civil y Familia, Ugel, Juntas Vecinales, Centro Emergencia Mujer, Serenazgo, Bomberos y Alcalde Centro Poblado de Alayo.



Auditorio de la Municipalidad Provincial de Concepción

El COPROSEC, es una instancia de diálogo, coordinación y elaboración de políticas, planes, programas, directivas y actividades en materia de seguridad ciudadana en el ámbito provincial; articula las relaciones entre las diversas entidades del sector público y privado a nivel provincial con la finalidad de contribuir en la lucha a favor de la seguridad y tranquilidad de todos.

CORTE DE JUNÍN EN HOMENAJE A LOS MARTIRES DE UCHURACCAY

El Juez Superior, Dr. Julio César Lagones Espinoza, en representación del Presidente de la Corte Superior de Justicia de Junín, Dr. Cristóbal Rodríguez Huamaní, participó en el homenaje a los mártires de Uchuraccay, al conmemorarse el XXXVII aniversario de la muerte de los hombres de prensa en la lejana comunidad ayacuchana.

“Se trata de un acontecimiento histórico para el periodismo peruano, en esta fecha expreso el cordial y afectuoso saludo, a la Lic. Liliana Hinojosa Tovar, Decana del Colegio de Periodistas del Perú, Consejo Regional Junín – Huancavelica, a través

de ella a todos los hombres y mujeres de prensa, que cumplen la tarea de descubrir la verdad y dar su vida por ella”, expresó el Juez Superior.



Parque “Mártires del Periodismo” -Barrio de Cajas Chico, Provincia de Huancayo

Ante Ministra de Educación

JUEZ SUPERIOR EXPUSO SOBRE PROGRAMAS DE LA CORTE DE JUNÍN

El Dr. Neíl Ávila Huamán, Coordinador General del Programa de Acceso a la Justicia de Personas en Condición de Vulnerabilidad y Justicia en tu Comunidad de la Corte Superior de Justicia de Junín, participó en la reunión de trabajo con la Ministra de Educación sobre la “Coordinación de Buen Inicio del Año Escolar”.

El Juez Superior, informó a la Ministra y autoridades de la Región los programas que desarrollan jueces y personal de la Corte de Junín en las instituciones educativas, como: El Juez de Paz Escolar, Debate Escolar, Justicia Itinerante, Tours de la Justicia, entre otros.



Abog. Isaac Arturo Arteaga Fernández

Las autoridades felicitaron la labor de la Corte de Junín, que se preocupa porque los estudiantes conozcan sus deberes y derechos.

SUB CAFAE JUNIN ENTREGÓ LAPTOP A GANADOR DE RIFA CAFAE 2019

El Gerente de Administración Distrital de la Corte Superior de Justicia de Junín, Lic. Abdías Cahuana Cáceda, como Presidente del Sub Cafae - Junin, entregó una laptop al trabajador, Alan Gutiérrez Romero, como ganador de la Rifa Cafae 2019.

Asimismo, la directiva del Sub Cafae Junín, realizó el sorteo de 100 dólares por la obtención de rifas del Cafae - opción 1. Siendo la ganadora Lucina Malú Fernández Huali, quien labora en la oficina de Contabilidad.



CAF AE 2020 - Corte Superior de Justicia de Junín

EMOTIVA CLAUSURA DE LAS VACACIONES ÚTILES DIVERTIDAS 2020



Con la presentación de la marinera norteña, secuencia de robótica y baile moderno, así como la exposición de los trabajos realizados por niños y niñas de diferentes edades, hijos de trabajadores de la Corte Superior de Justicia de Junín, fue clausurada las “VACACIONES ÚTILES DIVERTIDAS 2020”, organizado a través de la Oficina de Recursos Humanos – Bienestar Social.

Más de 50 participantes entre niños, niñas, jóvenes y señoritas durante el mes de enero participaron en las clases de danzas, deportes, manualidades, liderazgo, primeros auxilios, robótica y otras disciplinas.

El Presidente de la Corte Superior de Justicia de Junín, Dr. Cristóbal Rodríguez Huamaní, encargó al Juez Superior, Dr. Alcibiades Pimentel Zegarra, a clausurar las vacaciones útiles divertidas, quién felicitó a las servidoras judiciales del área de

Bienestar Social, por la organización. “Nos alegra que los hijos de los trabajadores confraternizaron a través de la danza, deporte y juegos” indicó el Juez Superior.

Esta es la primera vez que la Corte Superior de Justicia de Junín, realiza este tipo de actividades a favor de los hijos de los trabajadores judiciales, para el próximo año se continuará con esta experiencia.





Corte Superior de Justicia de Junín
Dr. Cristóbal Rodríguez Huamaní
Presidente



¡100 años al servicio de la comunidad!

(064) 481490